
Рабочее совещание по обсуждению Плана работ  

Общественного совета при Представительстве 

 Губернатора и Правительства Ленинградской области  

при Правительстве Российской Федерации 

(видеоконференция) 

26 февраля 2021 года. № 1  

 

Список Участников:  

 

Воробьева Екатерина 

Анатольевна 

-  менеджер международных проектов ИАЭП-филиал 

ВИМ, председатель Общественного совета при 

Представительстве; 

Киселева Елена 

Владиславовна 

- руководитель Ленинградского областного 

регионального отделения Российского Фольклорного 

союза, член Общественной палаты Ленинградской 

области; 

Кравцов Петр Иванович - административный директор  ООО  «ПГ Фосфорит»; 

Терехов Вадим 

Леонидович  

(от Веселова Г.Ю.) 

 - руководитель службы 

по связям с общественностью Тихвинского 

вагоностроительного завода; 

От Представительства:  
Остапенко А.И. – секретарь Общественного совета при Представительстве. 

 

Регламент заседания:  
выступления с докладом до 10 минут, выступление с места до 5 минут. 

 

Заседание Общественного совета при Представительстве Губернатора и 

Правительства Ленинградской области при Правительстве Российской Федерации 

(далее – Представительство) считается легитимным, если количество 

присутствующих членов Совета, включая председателя, заместителя председателя, 

составляет не менее 4 человек. На заседании присутствует 4 (четыре) члена совета 

из 7 (семи), кворум имеется. Персональный состав утвержден приказом 

Представительства от 28 октября 2020 года № 3. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Обсуждение Плана работы Общественного совета при Представительстве на 

2021 год. 

2. Выступление Воробьевой Е.А., Терехова В.Л., Киселевой Е.А. 

 

 

 По первому вопросу 

 

Решили: 

1.1. Признать План работы Общественного совета при Представительстве 

удовлетворительным и рекомендовать к утверждению. Рекомендовать к 



обсуждению на каждом заседании Общественного совета при Представительстве 

кейсы и наилучшие практики для привлечения общественности в условиях, 

ограничений, обусловленных эпидемиологической обстановкой. 

 

По второму вопросу 

 

Решили: 

2.1.   Принять к сведению информацию от участников заседания и возможность 

публикации информационных сообщений об инициативах ОС и социальных 

проектах, реализуемых в Ленинградской области, в социальных сетях Тихвинского 

вагоностроительного завода. 

 

 

Председатель  

Общественного совета                                                                              

 

  

Е.А. Воробьева 

Секретарь  

Общественного совета 

 А.И. Остапенко 

  

 

 

                                                                           

 


